

プロレスで元気を届ける

BILLYKEN KID

プロレスラー ビリーケン・キッドさん

子どもたちに本物のプロレスを見てほしい

川西に来た約14年前、プロレスの活動拠点は大阪でした。数年後、総合体育館でトレーニングをしていたときに「ここでもプロレスできるんじゃないか」と思ったんです。その後、川西まつりで、きんたくんと屋外で「敗者川西追放マッチ」を行いました。僕が負けると、見ていた子どもたちが泣き始めたんです。「ビリーケン・キッド、川西からいなくなるな」と。その時、僕を必要としてくれていた川西の子どもたちに本物のプロレスを見てもらいたい、と強く思いました。それから色々な人に協力してもらい、平成30年に総合体育館で「川西プロレスまつり」を実現。以降毎年開催しています。

臨場感やワクワク肌で感じて

新型コロナウイルス感染症が流行しはじめた令和2年。プロレスは日常に必要なものだと言われました。その言葉が僕を奮い立たせたんです。こんな時だから、プロレスで元気を届けるんだと。そして、クラウドファンディングなどで多くの人にサポートしてもらい、川西プロレスまつりを実施することができました。歓声が禁止でも、みんなが楽しんでくれていることを感じられた瞬間でした。今年もキセラホールで開催します。プロレスはする人と見る人みんなで元気を分け合えるエンターテインメントです。「怖い」「痛い」というイメージを持っている人こそ、一度見に来てほしい。ゲームや動画など2次元の世界じゃなく、臨場感や迫力を肌で感じてもらえる場を、これからも川西でつくり続けていきます。



Profile
市在住のプロレスラー。NPO法人「プロレスリングアンサー」理事長。大阪プロレスを中心に、全国のリングで活動している

川西プロレスまつり
KAWANISHI PRO-WRESTLING FESTIVAL 2022

くいしんぼう仮面やえべっさんなど多くの選手が登場
問い合わせ NPO法人プロレスリングアンサー ☎090(4759)7501

日時 12月4日(日) 午後1時開演 0時20分開場
場所 キセラホール

費用 500円～(年齢や座席によって異なります。未就学児と65歳以上は無料)。ビリーケン・キッド公式ホームページチケットぴあなどで購入できます

ビリーケン・キッドさんから10組20人に観戦チケットをプレゼント(応募多数の場合は抽選。当選者のみに送付)。11月10日(休)までに市ホームページ(右の2次元コードからアクセス可)から申し込みを



CHECK&QUIZ 次の空欄(○の中)を埋めてください。
1:川西フェス○を初開催 2:支○金で中小企業を応援
クイズ正解者の中から図書カード(1,000円分)を5人に差し上げます(正解者多数の場合は抽選。当選者のみに送付します)。応募方法:市ホームページ(右の2次元コードからアクセス可)から必要事項を送信するか、はがきにクイズの答え、住所、氏名、年齢、電話番号、興味のある記事と感想を書き、11月10日(休)(消印有効)までに〒666-8501・広報広聴課「クイズ」係へ。
※10月号の正解は(中)(市)で、130件の応募がありました。



9月末現在の人口

男	73,188人(+6)
女	81,977人(-18)
計	155,165人(-12)
世帯数	71,279世帯(+59)

